

PEREIRA

AMBIENTE

La ola de calor tiene en alerta a los organismos de socorro

Ya se han presentado incendios forestales en Pereira y en el municipio de La Virginia.



CARACOL RADIO PEREIRA | Pereira | 13/02/2018 - 12:44 COT

Los organismos de socorro están en alistamiento preventivo en Risaralda ante la llegada de la ola de calor que en todo el país empieza a causar incendios forestales.

Alfredo Muñoz director de la Defensa Civil en este departamento confirmó que en la última semana se han reportado incendios de cobertura vegetal en Pereira y La Virginia, pero no se descartan lluvias repentinas que puedan causar crecientes súbitas de los ríos Otún y Consota.

Santa Rosa permanece con alerta Amarilla por la posibilidad de deslizamientos de tierra.

Recomendó el director de la defensa civil no realizar paseos de río ni hacer quemas o fogatas que puedan generar incendios forestales.